
 
 

REQUERIMENTO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA 
 
 

Requer  a  real ização  de  AUDIÊNCIA
PÚBLICA, se possível em setembro de 2022,
para  debater  sobre  a  Saúde  Municipal  e  a
Utilização  da  Tecnologia  nas  Unidades
Básicas de Saúde.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Com base no que dispõe o artigo 133 do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à Mesa,
ouvido o Soberano Plenário, a realização de AUDIÊNCIA PÚBLICA, se possível em setembro de
2022, para debater sobre a Saúde Municipal e a Utilização da Tecnologia nas Unidades Básicas de
Saúde. 
  

JUSTIFICATIVA 
A Saúde é tema sempre relevante para ser debatido com os diversos setores da sociedade. Através do
diálogo, podem surgir idéias da utilização de novos recursos para o aprimoramento desse serviço. 
A tecnologia,  por  exemplo,  é  um recurso  que  poderia  ser  empregado  de  forma mais  ampla  no
aprimoramento da gestão da saúde pública. Além de poder proporcionar uma gestão mais integrada e
moderna,  tanto  os  profissionais  como  a  população  poderiam se  beneficiar  com a  melhoria  do
atendimento. 
Pelo exposto, e diante a relevância do tema, requeiro à Mesa, ouvido o Soberano Plenário, a realização
de  AUDIÊNCIA  PÚBLICA,  se  possível  em  setembro  de  2022,  para  debater  sobre  a  Saúde
Municipal e a Utilização da Tecnologia nas Unidades Básicas de Saúde. 
 

 
Palácio Paschoal Moreira Cabral, Sala das Sessões em, 19 de setembro de 2022.

 
 
 

Vereador Fellipe Corrêa - CIDADANIA
 

 Vereador(a)
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